



今泉地区のどんどん焼き(1/13)…今泉地区まちづくり協議会が主催して、今泉小で行なう「どんどん焼き」に初めて参加しました。中学生のジュニアリーダーが大活躍してくれました！



シティプロモーショントラックお披露目・出発式(2/13)…トラックのボディに富士山百景等の写真がプリントされた富士市の「走る広告塔」の通算18・19台目の出発式でした！



富士クリテリウムチャンピオンシップ2024(3/3)…第3回となる大会で、予選は富士川右岸(蒲原)の富士川滑空場、決勝が市役所前の青葉通りで行われました。風を切る音に驚愕です！



富士見台まちづくりセンターがリニューアルオープン(3/3)…外観は変わりませんが、エレベーターの新設、トイレの改装等、今後のまちづくりの拠点としての活用に期待大です！



静岡市議会議長会会長に就任(4/18)…本年度、県市議会議長会会長、東海4県及び全国市議会議長会理事に就任しました。県内だけでなく愛知県、東京への出張が一気に増えました！



議会の地域医療研究会で武見厚労大臣に要望(5/16)…議員有志で組織した「地域医療研究会」で武見大臣(当時)に面会し、医師確保等の対策を、細野代議士のアテンドを得ながら要望しました！



吉原祇園祭に駿河台三丁目の子ども達と山車引き(6/8)…この日はとても暑く、西仲町さんの重い山車は車輪がアスファルトにめり込み、綱を引いた両手に豆ができるほどでした！



今年もジャトコさんと一緒に滝川の土手普請(6~9月)…ヒガンバナがきれいに見えるよう、6・8・9月の3回、ジャトコの皆さんに参加いただきながら草刈り清掃を行いました！



富士市交通安全指導員会の視閲式(7/11)…夏の交通安全運動スタートに際しての出発式です。初めて視閲を行いました。指導員の皆さんの統制が取れた動きに感動しました！



今年も酷暑の中で楽しんだ「富士まつり」(7/28)…今年はオープニングのステージで、私も皆さんとともにダンスを踊りました。動きのタイミングはズレズレでしたが楽しかったです！



自主防災会で簡易トイレの組立て事前体験(8/8)…能登半島地震等でのトイレ事情を踏まえ、夏の防災訓練で実施する準備を役員で行いましたが、台風の影響で訓練はやむなく中止に！



酷暑で？開花が2週間遅れた「滝川のヒガンバナ」(9月下旬～)…ジャトコの皆さん達と草刈りしてきた土手にきれいに咲いたのですが、開花遅れで遊歩道の草も伸びてしまいました！



産業教育委員会の視察で宇都宮ライトライン(LRT)に乗車(10/25)…工業団地、住宅団地、大学等を結ぶ戦略的な路線設定等で、開業1年経過した現在、昼間でも乗車率100%以上の混雑！



アルティメット「ガイアカップ2024」(11/23)…男女ミックス、100チーム、1,600名の選手が参加しました。私は富士市フライングディスク協会会長として「富士市をアルテの聖地に！」



吉原高校避難所開設・運営訓練(12/1)…通算9回目の訓練です。7つの町内会の自主防との無線連絡や書類提出等における連携訓練はしっかりできました。本番の際にも動けるように！



「道の駅 富士」リニューアル5周年記念式典(12/20)…富士川まちづくり株が運営を引継ぎ5年の今年、富士山ピュースポットを整備しました。市内外の多くの皆さんに立ち寄っていただきたい！